

Acta 006/2025

En la localidad de La Juanita el día 25 de septiembre de 2025, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 10:00.

Asisten: El señor alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Carina Agriel, Ester Cabrera, Victoria Larrosa, Honorio Silvera, y la concejal suplente Rosario De Vecchi, todos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel orden del día.

Exposición del Alcalde

Comienza dando la bienvenida a la concejal Larrosa a su primer sesión ordinaria.

Manifiesta que se está realizando un relevamiento con ingenieros para iniciar el asfaltado de algunas calles en localidades de la costa. Se está realizando tratamiento de reforzado en otro camino por el alto tránsito.

Informa que mantendrá comunicación con Dirección de electromecánica por instalación de luminarias para bicisenda, además comunica que se coordinará una reunión próximamente con el Director General del Departamento de Gestión Ambiental, Jorge Píriz.

Se ha dado inicio a la colocación de patines para la obra de techado de la cancha de fútbol siete en Comunal La Juanita.

Por último entera que la cuadrilla rural se encuentra trabajando por camino próximo a establecimiento del Sr. Pedraja.

Finaliza su exposición.

Exposición de los concejales.

Toma la palabra la concejal Victoria Larrosa, comienza expresando que por temas laborales, de aviso anticipado no se había presentado al concejo.

Trasmite la inquietud de algunos vecinos respecto a la necesidad de contar con cámaras de seguridad en rotonda de ruta 9 con intersección de camino Leopoldo Lazo.

El alcalde explica que esa gestión ya está en curso, se ha dado confirmación a la instalación por parte del Ministerio del Interior en ese punto y en sierras de Garzón, en intersección de caminos rurales próximo a establecimiento del Sr. Larrea.

Continúa Larrosa, considera pertinente se mantenga una reunión con Jefatura de Policía de Maldonado por el funcionamiento del destacamento de Izcua, explica que se trata de una zona de ganadería con mucho tránsito de camiones, ubicándose la comisaría más cercana en Garzón. Atender entre otros temas el sellado de guías de propiedad y tránsito facilitaría la operativa, y la importancia de contar con un funcionario in situ ante cualquier eventualidad en la zona.

En otro tema identifica una afectación al grupo de productores de laguna Garzón dado por la no apertura de la barra, pone en conocimiento que son cientos de hectáreas las inhundidas y que se ha emitido una nota por parte del grupo de productores y de la Sociedad de Fomento de Garzón al Ministerio de Medio Ambiente solicitando dicha apertura.

Sugiere la articulación desde el Municipio e Intendencia para que se libere orden de apertura.

Refieren a los protocolos y a las coordinaciones, consultas, desde la Comisión Asesora Específica de Laguna Garzón.

Como último punto de su exposición, Larrosa plantea la necesidad de mantenimiento en camino de Izcua, un tramo usado entre otros por niños y adolescentes para concurrir a estudiar.

El alcalde indica que la maquinaria está permanentemente trabajando y se hace mantenimiento a toda la jurisdicción, aún así es inviable con los recursos que se cuenta tener el cien por ciento de la caminería en perfecto estado al mismo tiempo.

Toma la palabra la concejal Carina Agriel, observa la necesidad de dar mantenimiento a barandas del puente circular sobre Laguna Garzón.

Plantea referente a invitación del Rotary Club Punta del Este a participar con un expositor en la jornada “Seguimos hablando de Salud Mental”. Entiende relevante la representación del Municipio en la convocatoria a desarrollarse el 08 de octubre del corriente.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra el concejal Honorio Silvera, comienza consultando a la secretaría por los trámites necesarios para exoneración de patente de rodados a concejales titulares en virtud de enterar al resto del cuerpo. Se informa.

Plantea la necesidad de un vecino de mantener una reunión con el alcalde a la mayor brevedad posible por la necesidad de que se instale cartelería indicativa de cruce de ganado.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra la concejal Ester Cabrera, comienza dando la bienvenida a la concejal Larrosa, y pasa a consultar la opinión que le merece al cuerpo incentivar una agrupación de jóvenes, donde puedan expresar sus necesidades e ideas que aporten a la comunidad.

El alcalde manifiesta que cada concejal puede acercar propuestas y llevar adelante acciones como la que se presenta. En lo personal apoya la iniciativa pero no se compromete a ser parte activo de la misma por no contar con el tiempo necesario por reuniones y actividades que le demanda el cargo.

Cabrera da por finalizada su exposición.

Se tratan los expedientes del día.

2025-88-01-15537 – Prado Eglis y otros – Solicitud de salón para dictado de clases de tango y apoyo con viáticos para transporte. (Negativo 4/4 - Notifíquese).

2025-88-01-15932 – Pascual Andrea – Solicitud de autorización para colocación provisoria de cartelería. (Afirmativo 4/4 - Notifíquese).

2025-88-01-15538 – Pereira Victoria – Solicitud de declaratoria de interés municipal para proyección de documental – Despierta 2026.
(Afirmativo 4/4 - Pase a Resolución).

2025-88-01-16063 – Agriel, Carina – Solicitud de exoneración de patente de rodados 2025 – Concejal. (Se toma conocimiento – Cúrsese)

2022-88-02-00544 – Junta Deptal. - Solicita diversa información a la Intendencia y Municipio del Depto.- (Se toma conocimiento- Actúese)

2025-88-01-14823 – Serauch, Andrea – Solicitud autorización para realizar evento el 18 de octubre. (Se toma conocimiento).

2025-88-01-14846 – Martín Roman – Solicitud vivienda o ayuda habitacional.
(Se toma conocimiento – Notifíquese).

Ante solicitudes de evaluar la incorporación de linea de transporte de pasajeros, la secretaria presenta informe sobre montos económicos que demandan las líneas activas en la jurisdicción.

Informa sobre las gestiones que se realizan para el 5to Encuentro y Congreso Internacional de Literatura.

Siendo la hora 11:10 finaliza la sesión.



NAZARENO LAZO
ALCALDE
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO



MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 -.

